

La 11e Conférence Scientifique Internationale siège à Cuba



La Havane, 16 octobre (RHC).- Près de 200 délégués de 12 pays assistent à la Onzième Conférence Scientifique Internationale UNICA 2014 qui siège à l'Université Máximo Gómez de la province de Ciego de Ávila, dans la région centrale de Cuba.

Les participants à la rencontre débattent de l'impact de l'Enseignement Supérieur dans les processus de transformation sociale dans la région et sur d'autres aspects concernant les sciences agricoles, la sociologie, la pédagogie, l'informatique, le tourisme et le développement agricole durable, entre autres.

Jusqu'à demain, ils débattront aussi de l'importance de la Jurisprudence de la Cour Inter-américaine des Droits de l'Homme dans le contexte régional. Des spécialistes cubains discuteront de la modalité cubaine de la langue espagnole comme support idiomatique et de la culture et de l'identité dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36663-la-11e-conference-scientifique-internationale-siege-a-cuba>



Radio Habana Cuba